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みどり公園課と鍵の話し合い 

1 月 23 日(月)、午前 10 時～11 時、草

加市役所仮庁舎 4 階会議室で左岸船着場

門扉鍵貸与について、みどり公園課山岡

課長、武田課長補佐、中澤保全係長と草

加パドラーズ木村副会長、中島事務局長、

井坂広報委員長、古田理事で約 1 時間の

話し合いをしました。草加パドラーズの

平成 28 年の活動報告として、119 回の年

間出動回数、45ℓビニル袋 538 袋のゴミ回

収、国土交通省中川出張所の協力があったことなどの資料を示して説明してまいり

ましたが、市役所としては「鍵は毎回借りに来れば貸し出します」という姿勢は変

わらないという事をお聞きしました。「良い返事が聞けなかったら、保留にして持

ち帰り検討する」が佐藤会長さんとの約束でしたので引き上げてきました。 

2 月 4 日に『埼玉県川の再生交流会』が「うらわ市民会館」で開催される予定で

す。「草加パドラーズ」の綾瀬川ごみ拾い活動を報告する予定ですが、行政の姿勢

について正直に事実を報告して来ざるを得ません。草加市の良識を疑われる前に、

事務局長名で課長に質問状を送り、月末までに返書をくれるようお願いしました。 

《質問内容の概略》 

➀年間 119 回の出動は、貸与・返却で市役所と事務局を 238 回往復しなさい・・と

いう事でしょうか。 

②綾瀬川の清掃活動は、いつ・だれが・どのようにするのが本来の姿でしょう

か・・・。 

③草加市『みどりの基本計画』などの中長期的計画をおしえてください。 

④「市民との連携」「市民との協働」「市民サービス」とは何かを教えてください。 



久しぶり大

きなゴミ

集団を回

収 

1 月 28 日(土)、東京湾

の上げ潮に乗り巨大なゴ

ミ集団が綾瀬川を遡上。

引き潮に反転し始めたこ

ろにこれらのゴミを発見し回収しました。ゴミの量が半端ではない量でしたので、

札場河岸の護岸コンクリートへ全部投げ上げました。松江橋から松並橋間約 2ｋｍ

を清掃した後に投げ上げたゴミを回収しました。この日の収穫は、45ℓビニル袋 14

袋とタイヤ、木片、衣装ケース 2 個などを回収しました。今日は、さいたま市から

自転車できた中年男性が「下流域もずいぶんゴミが有るものですね。ボランティア

でやっているようですが、大変ご苦労様です。」と声を掛けてくれました。5 人の

強者が 2時間ほどの回収活動でしたが、とてもやりがいのある一日でした。 

『コロボックルくらぶ 

カヌー体験会』DVD 完成 

近日中にホームページへアップします。

お楽しみに・・ ! 

『1 月のゴミの回収量』 

28 日現在、45ℓビニル袋で 71 袋とタ

イヤ、木片、衣装ケースなどが回収さ

れました。 


